

EN MEMORIA DEL COMPAÑERO LUCIUS WALKER

La Coordinadora Estatal de Solidaridad con Cuba de Madrid, lamenta profundamente la muerte del reverendo norteamericano, Lucius Walker, que era miembro de la organización solidaria "Pastores por la Paz". Lucius Walker fue un hombre comprometido con la lucha de los pueblos oprimidos y que no cesó de denunciar el criminal bloqueo que sufre el pueblo cubano y su revolución desde hace ya más de cincuenta años y la injusticia que se está cometiendo con los cinco compañeros cubanos, presos en Estados Unidos por combatir el terrorismo.

Una de las acciones más destacadas del reverendo fue la organización de la peregrinación de 45 vehículos, que pasaron por noventa ciudades norteamericanas camino a Cuba, con medicinas, materiales escolares y alimentos. Para enfrentarse a la prohibición del gobierno estadounidense de pasar los productos sin licencia, muchos miembros pasaron los productos a pie, exponiéndose a multas de hasta 250.000 dólares y hasta 10 años de cárcel. Entre ellos estaba el reverendo portando un sillón de ruedas con un letrero que decía: "Dejen vivir a Cuba. Levanten el bloqueo". Las siguientes caravanas también tuvieron muchos problemas, pero "Pastores por la Paz", supieron salir airosos de esas situaciones con distintas formas de lucha como el ayuno prolongado que tuvieron que realizar algunos de sus miembros.

Por su esfuerzo, dignidad y solidaridad con Cuba, Fidel le condecoró con la orden Carlos J. Finlay, después de que -gracias a la manifestación de 90 días que organizaron los "Pastores por la Paz" para exigir la devolución de 395 ordenadores que iban camino a la Isla y que habían sido confiscados por los servicios imperialistas - Cuba contó con equipos para poder modernizar su sistema de salud. "Pastores por la Paz" también recibieron de Cuba la Orden de la Solidaridad y la Medalla de la Amistad.

Se ha ido un hombre valiente, un luchador incansable, un hombre justo y solidario que siempre estaba dispuesto a ayudar a las víctimas de las agresiones norteamericanas. Su memoria y su ejemplo permanecerán para siempre en nuestra lucha.

Madrid, 9 de septiembre de 2010

COORDINADORA ESTATAL DE SOLIDARIDAD CON CUBA DE MADRID